



Hôpital
Saint Joseph
Saint Luc

L'hôpital au cœur,
l'esprit ouvert

Un Job dating en terrasse pour ouvrir son horizon professionnel à l'Hôpital Saint Joseph Saint Luc

Les terrasses de l'Hôpital Saint Joseph Saint Luc seront ouvertes à tous les étudiants et professionnels intéressés par l'univers de la santé le mardi 9 avril. Les équipes de l'hôpital seront mobilisées pour faire découvrir les différents services et métiers, et les postes à pourvoir, dans un cadre aérien.

Lyon, le 3 avril 2024. Saint Joseph Saint Luc organise une journée de rencontres en terrasse, intitulée 'Ouvrez votre horizon !', à destination des étudiants, professionnels de santé et toutes les personnes intéressées par les métiers de l'hôpital.

C'est dans ce cadre exceptionnel de Saint Joseph Saint Luc, qui domine le Rhône, que ce Job Dating est proposé. Au programme : des animations pour mieux connaître cet établissement privé à mission de service public, des visites pour découvrir l'environnement de travail, des échanges avec les équipes et une présentation des nombreux projets de l'hôpital.

« Saint Joseph Saint Luc se singularise par sa situation unique, au cœur de Lyon, souligne Alexandra Valentin, directrice des ressources humaines. C'est un hôpital à taille humaine, proposant des prises en charge diversifiées, et animé par une dynamique de projets. Pour les élèves infirmiers et aides-soignants, pour l'ensemble des professionnels de santé, les possibilités de mobilité et d'évolution sont nombreuses ».

Lors de cette journée, les visiteurs pourront rencontrer nos équipes et échanger sur les métiers d'infirmiers, aides-soignants, sages-femmes, manipulateurs de radiologie, techniciens de laboratoire, secrétaires médicales... Des simulations salariales seront également proposées.

'Ouvrez votre horizon ! Job Dating en terrasse, le mardi 9 avril de 10h à 15h, Hôpital Saint Joseph Saint Luc, 20 quai Claude Bernard, Lyon 7^e (Tram 1. Arrêt Quai Claude Bernard). Entrée Libre.

A propos de l'Hôpital Saint Joseph Saint Luc

L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc est un Etablissement de Santé Privé d'Intérêt Collectif (ESPIC) de centre-ville qui compte 360 lits d'hospitalisation et places d'ambulatoire. Il emploie 1 200 salariés dont 180 médecins. A but non lucratif, il exerce une mission de service public sur l'ensemble de ses activités : Urgences, Réanimation, Dialyse, Maternité, Médecine, Chirurgie. Ses patients bénéficient d'une « tarification publique » : sans « reste à charge » et sans aucun dépassement d'honoraires.

www.saintjosephsaintluc.fr